



Padres de familia e invitados especiales acompañaron a los graduados durante la ceremonia realizada en el Palacio Universitario de los Deportes.

UNAH graduó a 2,180 nuevos profesionales

De los 2,180 graduados, 1,045 (47.9%) obtuvieron mención honorífica de Cum Laude (índice entre 80% y 89%), Magna Cum Laude (entre 90% y 94%) y Summa Cum Laude (de 95% y 100%) de acuerdo a su índice.

La ceremonia de entrega de títulos académicos a 2,180 nuevos profesionales pertenecientes a 46 licenciaturas, 6 carreras técnicas, 18 maestrías, 4 especialidades y 2 doctorados que se imparten en campus de la UNAH, diseminados en el ámbito nacional se efectuó en Ciudad Universitaria.

La vicerrectora académica Belinda Flores, manifestó: "En este país coronar una carrera universitaria es un privilegio, pero además se

EL DATO

Menciones honoríficas y títulos académicos, otorgó la UNAH en Ciudad Universitaria a sus graduandos.

están graduando de la primera, la más grande y la mejor casa de estudios; la Alma Máter".

De los graduados, 1,045 egresados (47.9%) obtuvieron menciones hono-

ríficas distribuidas entre Cum Laude (índice entre 80% y 89%), Magna Cum Laude (entre 90% y 94%) y Summa Cum Laude (de 95% y 100%), tras haber culminado sus estudios superiores con excelencia académica.

"Para la Universidad Nacional Autónoma de Honduras es un momento de mucha alegría el egreso de 2,180 profesionales al servicio del país, de los cuales casi la mitad tienen mención honorífica", manifestó la secretaria general, Jessica Sánchez.



El rector Herrera Alvarado se reunió con los miembros de la Junta Nominadora en Ciudad Universitaria.

CSJ: UNAH es la sede de Junta Nominadora

El rector Herrera Alvarado se reunió con los miembros de la Junta Nominadora en Ciudad Universitaria.

Es motivo de satisfacción que la Junta Nominadora de la Corte Suprema de Justicia (CSJ) haya tomado como sede de su junta directiva a la Máxima Casa de Estudios, expresó con agrado el rector de la Universidad Na-

cional Autónoma de Honduras (UNAH), Francisco Herrera Alvarado. La Junta Nominadora, responsable de la proposición de candidatos a magistrados de la Corte Suprema de Justicia (CSJ), en reunión con el rector oficializó la solicitud

de espacios de infraestructura para que la UNAH, se convierta en la sede del pleno. El académico respondió que la Universidad está dispuesta a colaborar en todo para que lleven a cabo su labor de manera extensa, cómoda y con todo lo nece-

sario en cuanto a espacios con acceso a Internet y con toda la seguridad posible. "Ellos tienen la responsabilidad de escoger a los hondureños más connotados y capacitados para ocupar las magistraturas de la CSJ", dijo el rector.



Se resaltó el talento artístico de nuestra comunidad académica.

Encuentro de las Culturas-UNAH

La IV edición del Encuentro Universitario de las Culturas fue protagonizada por artistas y académicos que enriquecieron la actividad con su talento vinculado con la cultura nacional.

Se presentó el Coro de Lenguas Extran-

geras y el Coro de Enfermería, mientras que las agrupaciones folclóricas Tierra Nuestra y Compañía UNAH Danza exhibieron sus bailes. Es importante destacar que la UNAH conglomeró diversos talentos artísticos entre sus estudiantes.

UNAH y OPS conmemoran aniversario



Autoridades de la UNAH y de la OPS durante el evento.

Con el foro denominado "Plan de acción y estrategia de epilepsia", la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH) y la Organiza-

ción Panamericana de la Salud (OPS), conmemoraron 12 años de colaboración conjunta. Uno de los logros más destacados de esta re-

lación es la creación en 2016 del primer Centro Colaborador de la Organización Mundial de la Salud (OMS) en Honduras, que es dirigido por la UNAH. El vicerrector Marco Tulio Medina indicó que los ejes de este plan de acción son: educación, sensibilización, producción y evaluación de datos, así como la formación de redes para la promoción adquisición de medicamentos, entre otros.

Presentan Índice de Competitividad

El Índice de Competitividad Regional de Honduras, presentado por primera vez, muestra que 2 de las 4 regiones del país, alcanzan niveles de competitividad arriba del 60%. Honduras ocupa la posición 101 de índice de competitividad de 141 economías del mundo. La investigación la realizó el Instituto de Investigaciones Económicas y Socia-



El índice de competitividad del Golfo de Fonseca es de 53.6 y del Litoral Atlántico: 53.3.

les (IIES), el Consejo Nacional de Inversiones de Honduras y del Consejo Hondureño de la Empresa Privada con el apoyo USAID por medio del Proyecto

Transformando Sistemas de Mercado, reveló que la región Centro-Comayagua es la zona con mayor competitividad del país con un 62.6 y el Valle de Sula: 62.4.



Estudiantes de la carrera de Banca y Finanzas durante conferencia sobre El seguro: una cultura de previsión que genera desarrollo.

Banca y Finanzas celebra 38 aniversario

La carrera de Banca y Finanzas registra una matrícula de 1,675 estudiantes y se enfoca en analizar el sistema financiero, sin embargo, existen otros mecanismos de intermediación que están disponibles para la población que no tiene acceso al sistema bancario, así como a cumplir con exigencias de algunas instituciones financieras.

En el marco de la conmemoración del 38 aniversario de la Carrera de Banca y Finanzas, autoridades de la Facultad de Ciencias Económicas, Administrativas y Contables, de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), anunciaron que firmarán un convenio marco de colaboración con la Cámara Hondureña de Aseguradoras (Cahda). Existen líneas definidas de acción y se estaría concretizando esta alianza estratégica después del feriado Morazanico, el documento se encuentra en proceso de revisión de cláusulas, informó la jefa del Departamento de Banca y Finanzas de la UNAH, Nancy Ochoa.

EL DATO

El nuevo plan integral: economía social, cooperativismo, cajas de ahorro e intermediación financiera en la zona rural así como agentes bancarios.

De igual manera Lesly Araujo, presidenta la Cámara Hondureña de Aseguradoras, dijo que prevén líneas de acción en investigación científica, vinculación y capacitación. "Esperamos también tener espacios de trabajo con otras carreras,

ayudando a preparar a los estudiantes universitarios para la inserción laboral, además de poder realizar investigaciones en diversos temas que beneficien a ambas partes", confirmó.

NUEVO PLAN

Por otra parte, la jefa del departamento de Banca y Finanzas informó: "Estamos a punto de implementar nuestro nuevo plan de estudios y esa curricula incluye un espacio de aprendizaje más enfocado en el mercado asegurador". El objetivo de la modificación, continuó es abordar el sistema financiero desde una perspectiva más humanizada.

Decano: Facultad de Odontología impulsa formación doctoral

Se proyecta que profesores de la Facultad de Odontología cursen estudios de Doctorado en Cirugía y Odontología que imparte la Universidad de Salamanca. Para el decano de Odontología, Miguel Flores, esta iniciativa propiciará la ampliación de la oferta de posgrado de la UNAH,

con el desarrollo de una carrera de doctorado propia y generar el desarrollo de ejercicios que contribuyan a la producción de conocimiento en las Ciencias Biomédicas y a la mejora de las condiciones de salud de la población. Durante los próximos meses se prevé el desarrollo de una serie de



Clínicas de la Facultad de Odontología.

El director del Sistema de Estudios de Posgrado, Armando Euceda, expresó que la iniciativa es parte de un esfuerzo para robustecer el desarrollo de las funciones universitarias mediante el impulso de la formación de la planta docente en esta y otras unidades académicas.

actividades de acompañamiento al profesorado para la formulación de los protocolos de investigación requeridos en la postulación de candidaturas al doctorado.

El director del Sistema de Estudios de Posgrado, Armando Euceda, destacó la relevancia de la colaboración establecida con la Universidad de Salamanca, institución con una reconocida trayectoria internacional.



Ortega es autor y co-autor de diversas publicaciones en las ramas de la economía e ingeniería.

Docente de la UNAH recibe premio

El Ph. D. César Ortega, docente, investigador y coordinador del Grupo de Investigación en Cadena de Suministro y Operaciones de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras, recibió un reconocimiento en la categoría ACEDEDOT en la 6ta. Conferencia Mundial sobre

Gestión de producción y operaciones, el evento más importante en este campo de conocimiento. La publicación lleva por nombre "Rendimiento de la cadena de suministro: el impacto del programa de fabricación adaptable, la reconfigurabilidad y el contexto lean para fabricantes más competitivos".



FELICITAMOS AL DOCTOR

BENIGNO BANEGAS MEDINA
BIÓLOGO CON ENFASIS EN ZOOLOGÍA

El doctor Banegas finalizó sus estudios en septiembre de 2022.

Tec Danlí: profesor finaliza doctorado

Andy Banegas, docente e investigador de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras en el Centro Tecnológico de Danlí (UNAH-Tec Danlí), finalizó el doctorado en Ciencias Ambientales con mención en Sistemas Acuáticos Continentales, de la Facultad de Ciencias Ambientales y Centro, de

la Universidad de Concepción (UdeC), Chile. Como parte de su programa, realizó el trabajo de tesis Importancia de los ríos intermitentes ante el cambio climático; análisis de su resiliencia en el río Lonquén; para el cual contó con la guía del doctor Ricardo Figueroa y la doctora Tzoraki Ourania.



Funcionarios de la UNAH recibieron el reconocimiento del IAIP.

UNAH recibe reconocimiento del IAIP

La Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH) recibe por quinto año consecutivo del Instituto de Acceso a la Información Pública (IAIP) reconocimiento por el cumplimiento en la publicación de la información de oficio en su portal Transparencia Activa. Eunice Alcántara, fun-

cionaria de la Oficina de Acceso a la Información Pública de la Comisión de Control y Gestión (CCG), dijo que este reconocimiento se brinda por la transparencia de la UNAH en el manejo de la información, además de su labor en el cumplimiento de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública.